



Horuberg diskutiert... Horuberg Campus!

November

Sonntag, 27. November bis Mittwoch, 30. November 2016

Wir sind extrem stolz: während vier Tagen haben wir ganz hochkarätige Referenten, von welchen jede/r einen Tag bestreitet. Referiert, diskutiert und gemutmaßt wird jeweils von 9.30 bis 13.30 Uhr und der weitere Nachmittag steht ganz im Zeichen Ihrer individuellen Gestaltung! Die Runde wird klein sein, die Exklusivität besonders und die Spannung garantiert. Vier ganz besondere Tage für Menschen, denen die gesellschaftlichen Entwicklungen nicht gleichgültig sind!

«Werte in der Führung, das Verhalten der Verantwortlichen in der Wirtschaft von heute und die Auswirkungen auf die Unternehmungen...» Walter Lüthi als sehr erfahrener Unternehmensführer diskutiert mit Ihnen, warum die menschlichen Faktoren in der Führung zu wenig Platz finden und warum die Wirtschaftselite zusehends eine sinnvolle Wertorientierung verliert. Dies führt in eine ganz falsche Richtung!

«Unsere Mobilität und ihre Grenzen – die Probleme der Verkehrspolitik aus ethischer Perspektive...» Der emeritierte Professor Alberto Bondolfi gilt als Ethiker der Schweiz schlechthin und fordert Sie heraus, sich mit Ihrer ethischen Verantwortung als Mensch auseinander zu setzen. Keiner kann Ihnen dieses Thema besser überbringen – enorm spannend für Sie als Individuum in der Zeit von heute inmitten von Hedonismus und Individualismus!

«Die Bildung ist die wichtigste Grundlage unserer Gesellschaft und das Fundament für wirtschaftliche Prosperität. Die industrielle Revolution 4.0 und Budgetkürzungen sind die Herausforderungen, denen sich Verantwortliche und das duale Bildungssystem zu stellen haben.» Rudolf Siegrist – ein profunder Kenner der Bildungslandschaft Schweiz und engagierter Bildungsunternehmer möchte von Ihnen wissen, welche Wege wir begehen müssen, damit die kommende Generation auch in Zukunft tragfähig unterwegs ist?

«Kunst ist subjektiv, kreativ und nicht für alle Menschen gleich spannend. Was macht den Unterschied bei der Bewertung von Kunst, warum erzielen manche Objekte so hohe Preise und wo finden Entwicklungen statt...?» Die erfolgreiche Künstlerin Irene Kung gewährt Ihnen einen extrem exklusiven Einblick in die Welt der Kunst und erklärt Ihnen, warum Anlässe wie die Art Basel auch weiterhin erfolgreich sein werden.»

Drei Übernachtungen inklusive der Halbpension und Programm während vier Tagen, im Einzelzimmer ab CHF 810.–, im Doppelzimmer ab CHF 825.– pro Person